

POLSEK

Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon Hadiri pembukaan Turnamen Sepak Bola Kuwu Sukadana Cup di Lapangan Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon

Panji Rahitno - CIREBON.POLSEK.ID

Aug 13, 2024 - 10:38



CIREBON – Untuk menciptakan situasi Kamtibmas yang aman dan kondusif

ditengah-tengah masyarakat dibutuhkan kehadiran anggota Kepolisian. Pada kali ini Kapolsek Pabuaran Polresta Cirebon AKP Much. Soleh, SH. menghadiri pembukaan Turnamen Sepak Bola Kuwu Sukadana Cup antar RW se-wilayah Desa Sukadana yang digelar di Lapangan Sepakbola Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Acara ini dalam rangka memeriahkan HUT RI ke-79 tahun 2024 dan juga merupakan bagian dari upaya untuk meningkatkan semangat olahraga di kalangan para pemuda serta mempererat tali persaudaraan antar Blok, RT dan RW di wilayah Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. Senin sore (12/08/2024) pukul 15.30 wib

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Danramil 2006 Pabuaran diwakili oleh Sertu Setiyono, Camat Pabuaran diwakili oleh Kasi Trantib Bapak Husin, S.Sos, Kuwu Desa Sukadana diwakili oleh Kasatgas Sdr. Ade Nurhasan, Ketua Panitia Sdr. Cecen Chedry Visca, Peserta turnamen Sepak Bola se-wilayah Desa Sukadana sebanyak 16 Tim dan masyarakat Desa Sukadana.

Dalam sambutannya Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan apresiasi dan dukungannya terhadap kegiatan ini. "Turnamen ini bukan hanya ajang untuk menunjukkan keterampilan bermain Sepak Bola, tetapi juga sebagai sarana untuk mengembangkan karakter positif, seperti sportivitas, kerjasama Tim, disiplin dan membangun rasa kebersamaan / kekompakan serta menumbuhkan rasa kekeluargaan antar Blok, RT dan RW se-wilayah Desa Sukadana. "Ucapnya".

Disambung oleh Kuwu Desa Sukadana Sdr. Firmansyah yang diwakili Sdr. Ade Nurhasan, Ia mengatakan bahwa "Turnamen yang diikuti oleh 16 Tim dari 9 RW ini diharapkan dapat menjadi ajang yang positif bagi para pemuda untuk berkompetisi secara sehat. Selain itu, kegiatan ini juga bertujuan untuk mencari bibit-bibit unggul dalam dunia olahraga, khususnya Sepak Bola, yang dapat mengharumkan nama Desa Sukadana di masa depan.

Lebih lanjut Ia menyampaikan juga, Tujuan penyelenggaraan pertandingan turnamen sepak bola Kuwu Sukadana Cup adalah untuk mempererat rasa persatuan dan kesatuan serta menggali potensi dan bakat-bakat yang dapat diproyeksikan. "Ujarnya".

Pembukaan turnamen tersebut juga dimeriahkan oleh para suporter dari berbagai Blok, RT dan RW masing-masing yang turut ambil bagian dalam memeriahkan suasana. Selain itu masyarakat setempat turut hadir untuk memberikan dukungan kepada Tim kesayangan mereka yang berpartisipasi ikut bertanding dalam turnamen ini.

Dilain pihak Sdr. Cecen Chedry Visca selaku Ketua Panitia Penyelenggara mengatakan "Ucapan terima kasih atas kehadiran Muspika pada pembukaan Turnamen ini "Dengan semangat kebersamaan dan dukungan penuh dari berbagai pihak, Turnamen Sepak Bola Kuwu Sukadana Cup antar RW se-wilayah Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon diharapkan dapat berjalan dengan lancar dan sukses. Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi agenda rutin yang akan terus dilaksanakan di masa-masa mendatang, guna mendorong perkembangan olahraga di kalangan generasi muda khususnya di Desa Sukadana Kec. Pabuaran Kab. Cirebon. "Ucap Cecen".

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, SIK. SH. MH. melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas "Kepada seluruh masyarakat kiranya ajang turnamen sepak bola tersebut dapat dijadikan sarana konsolidasi, adu bakat dan prestasi para Pemuda khususnya di wilayah Desa Sukadana , mengingat cabang olahraga sepak bola merupakan salah satu cabang olahraga yang sangat digemari masyarakat mulai dari anak-anak hingga para manula.

Lebih lanjut Ia juga menghimbau seluruh peserta turnamen agar menumbuhkan bahkan memelihara jiwa sportivitas sehingga menghargai dan mengakui keunggulan lawan juga menyadari dan menerima kekalahan dalam pertandingan. "Tutupnya".

Panji